

Trois séismes ont lieu dans l'Est de Cuba



La Havane, 26 février, (RHC).- Trois séismes de faible ampleur ont été perçus hier soir et dans la nuit d'aujourd'hui dans l'Est de notre pays, spécifiquement dans les provinces d'Holguin et de Santiago de Cuba.

Aucun des tremblements de terre n'a occasionné de victimes ou dégâts.

Le premier qui a atteint les 2,5 degrés sur l'échelle de Richter a été localisé à proximité du village de Nicaro, dans la province d'Holguin, les deux autres ont eu lieu au Sud-ouest de la ville de Santiago de Cuba, avec une ampleur de 2,7 et 2,6 degrés sur l'échelle de Richter.

Le mois dernier, la province de Santiago de Cuba a enregistré une activité sismique inusuelle.

Ces secousses ont provoqué l'alarme de bon nombre de personnes mais en aucun cas, les tremblements de terre n'ont causé ni victimes ni dégâts matériels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85460-trois-seismes-ont-lieu-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba